





















artinya kebebasan dalam batas normal yang telah ditentukan untuk ditetapkan oleh undang-undang karena undang-undang itu adalah penjaminan umum dari rakyat.

Menurut Kranenburg negara adalah suatu organisasi kekuasaan yang diciptakan oleh sekelompok manusia yang mempunyai kesadaran untuk mendirikan suatu negara atau organisasi dengan tujuan untuk memelihara kepentingan umum tersebut. Hal ini berarti yang paling penting atau yang paling primer adalah bangsa atau sekelompok manusia tersebut. Sedangkan negara hanyalah sekunder karena adanya negara atas dasar sekelompok manusia yang disebut bangsa.

Pandangan Kranenburg tersebut berdasarkan alasan bahwa pada zaman modern ini terdapat formasi-formasi kerjasama dengan internasional antara bangsa-bangsa misalnya PBB. Kendatipun yang berserikat adalah negara-negara *united nations* juga disebut *united states*. Namun demikian alasan ini ada yang keberatan bahwa istilah-istilah tersebut masih mempunyai pengertian yang pasti sehingga tidak dipakai untuk formasi-formasi yang baru.

Sedangkan menurut Logemann berpendapat bahwa negara adalah organisasi kekuatan yang meliputi atau menyatukan kelompok manusia yang kemudian disebut bangsa, jadi yang pertama negara itu disebut organisasi itu memiliki kewibawaan yang mengandung pengertian dapat melaksanakan kehendaknya kepada semua orang yang diliputi oleh organisasi itu.

Organisasi negara berbeda dengan organisasi lain. Dan perbedaan para pemikir itu disebabkan oleh perbedaan mengenai bangsa. Istilah-istilah bangsa yang





Pada dasarnya Ali Abdul Raziq tidak menyebutkan tentang tujuan negara itu apa, tapi pada tujuan Ali Abdul Raziq sama dengan yang lain untuk menciptakan rakyat yang bahagia dan kita dapat merunut pendapat para ahli. Tujuan negara adalah memungkinkan rakyatnya bahagia “berkembang serta menyelenggarakan daya ciptanya sebebaskan mungkin”, sedangkan menurut Harold J Laski mengatakan tujuan negara ialah, dimana rakyatnya dapat mencapai atau terkabulnya keinginan-keinginan secara maksimal, sedangkan tujuan negara Indonesia pun berbeda tujuan negaranya tercantum dalam pembukaan Undang-Undang Dasar 1945 alinea keempat ialah, untuk membentuk suatu pemerintahan Indonesia yang melindungi segenap bangsa Indonesia dan seluruh tumpah darah Indonesia dan untuk memajukan kesejahteraan umum, mencerdaskan kehidupan bangsa dan ikut melaksanakan ketertiban dunia berdasarkan kemerdekaan, perdamaian abadi dan keadilan sosial “dengan berdasarkan kepada, ketuhanan yang maha esa, kemanusiaan yang adil dan beradab dan kerakyatan yang dipimpin oleh hikmat kebijaksanaan dalam permusyawaratan perwakilan serta dengan mewujudkan suatu keadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia.

## 2. Bentuk negara

Bentuk-bentuk negara yaitu melukiskan dasar-dasar negara susunan serta tata tertib suatu negara, yang berhubungan dengan organisasi tertinggi, dalam suatu negara itu dan kedudukan masing-masing dalam kekuasaan. Sebenarnya pemikiran mengenai bentuk-bentuk pemerintahan sudah menjadi lembaran sejarah, maka





## b. Kesultanan

Kesultanan adalah seseorang yang memimpin atau kepala negara atau pengganti Rosul dari Allah bagi negara mereka yang dianugerahkan pada hamba, dan barang siapa sebagai “bayangan” Allah dan pengganti Rasulullah SAW, maka wilayah kekuasaan bersifat absolut dan universal dan kekuasaan Allah dan Rasulnya dan untuk mengawasi seluruh umat manusia, termasuk harta dan kekayaan mereka. Dialah satu-satunya yang memegang kekuasaan untuk melarang dan memerintah. Hanya ditangannyalah kendali umat dan pengaturan persoalan yang berkenaan dengan baik dan buruk. Serta seluruh wilayah kekuasaan yang berada diluar dirinya merupakan kepanjangan kekuasaannya, seluruh fungsi yang berada di bawahnya harus tunduk kepada kekuasaannya, dan seluruh kebijakan keagamaan dan duniawi merupakan bagian dari fungsinya, itu sebabnya yang mencakup fungsi yang menyeluruh.

Ini seakan imam agung (*imam al-kabīr*) sumber bagi segalanya, semua yang ada ini memancarkan dan berada kekuasaannya akibat adanya teori kekuasaan yang universal diberlakukan pada seluruh medan kehidupan keagamaan dan duniawi dalam pelaksanaan hukum syariatnya yang bersifat menyeluruh pula. Kekuasaan seseorang sultan tidak boleh ada yang menandingi dan dia tidak boleh ada seorang pun yang memegang kekuasaan untuk mengatur kaum muslimin, kecuali wilayah kekuasaan yang diberikan wewenang dengan demikian seluruh aparat negara dan semua orang yang memegang kekuasaan mengatur urusan









Menurut pandangan para ulama sementara khalifah adalah pengganti fungsi Rasulullah SAW yang disaat hidupnya menangani masalah-masalah keagamaan yang diterimanya dari dzat yang maha tinggi, yang memperoleh limpahan wewenang itu dari Allah SWT sebagaimana wewenang penyampaian dan ajakan pada seluruh umat manusia untuk mengikuti seluruh ajarannya. Muhammad SAW yang menjadi rosul-Nya telah memilihnya sebagai orang yang bertugas memelihara pelaksanaan ajaran agama dan mengurus politik keduniawian.

Maka ketika Rasulullah dipanggil kehadirat-Nya para khalifah pun menjadi penggantinya dalam memelihara kelestarian ajaran agama dan urusan politik itu. Untuk melaksanakan fungsi itu pun disebut khalifah dan imam karena disepadankan dengan kedudukan seorang imam sholat dalam hal kepemimpinan dan harus diikuti. Sebutan khalifah muncul dari kedudukannya yang menggantikan kedudukan Rasulullah SAW bagi umat. Kedudukan khalifah dikalangan umat sepadan dengan kedudukan Rasulullah di tengah-tengah kaum mukminin. Ia memiliki kekuasaan yang menyeluruh dan memiliki hak untuk ditaati secara sempurna, memiliki hak dan wewenang untuk mengurus persoalan agama mereka dengan demikian ia harus melaksanakan fungsinya, di dalam batas-batas yang telah ditentukan oleh agama. Mereka mesti patuh dan taat “lahir dan batin” sebab taat pada pemimpin berarti membangkan kepada Allah pula. Jadi mengikuti petunjuk imam dan mentaati perintahnya adalah suatu















